

Poblado de Gabriel y Galán, 16 de diciembre de 2025

Buenos días,

Desde la Oficina de Igualdad y Violencia de Género nos ponemos en contacto con usted para hacerle llegar el decálogo de juguetes no sexistas de cara a la festividad navideña.

Una de las maneras más evidentes de tratar diferente a los niños y las niñas es a través de los juguetes que sus familiares les regalan y el tipo de actividades que promueven.

Los juegos y juguetes se mueven en un plano simbólico, pero pueden dar lugar a comportamientos reales, son escenarios para el aprendizaje.

Para construir una igualdad real deben existir figuras de referencia que permitan a las niñas y los niños proyectarse desempeñando los mismos roles por los que estas figuras son valoradas y respetadas. Aquí la familia juega un papel importante permitiendo que cada menor tenga libertad absoluta para desarrollar sus habilidades y creatividad con el juego.

El decálogo que le ofrecemos contiene pautas básicas para diferenciar juguetes sexistas o violentos, le pedimos que le de publicidad con los medios a su alcance además de colgar un cartel en lugares visibles donde tengan acceso los progenitores.

Un saludo



imeX Instituto de la *Mujer*
de Extremadura

